

Pastoralraum am Rohrdorferberg, Verbundenheit mit den Ukrainern #StandWithUkraine

*«Unsere Städte, Häuser und Kindergärten sind zerstört worden.
Aber niemandem wird es gelingen,
unsere Bestrebungen nach Frieden und Freiheit zu zerstören»*

—
Pater Vyacheslav Grynevych, Direktor Caritas Ukraine

Was wir tun:

- Wir verharren im **Gebet**. In jedem Gottesdienst wollen wir als **Gemeinschaft**, mit der Kraft des Gebetes, die Ukrainer stärken
- Wir sammeln in den Gottesdiensten **Kollekten** für die Ukraine und geben es via Caritas Schweiz weiter.
- Wir spenden den **Erlös** von allen Kerzenkassen des Pastoralraumes via Caritas Schweiz an die Ukrainer. In jeder Kirche brennt eine Friedenskerze mit **Taube** in den Ukrainischen Landesfarben.
- In jeder Religionsunterrichtsstunde zünden die **Kinder** eine Kerze an. Sie basteln für uns verschiedene Kleinigkeiten unter dem Thema «Frieden».
- Alle Kirchgemeinden des Pastoralraumes haben ihre finanzielle **Unterstützung** zugesprochen.

Veranstaltungen:

- **Jeden Mittwoch ab 16. März 2022 um 19:19 Uhr, Reformierte Kirche in Oberrohrdorf:**
«Musik und Wort für den Frieden» mit The Spirit und Pfarrer Elmar Bortlik
- **Freitag, 18. März 2022, 19:00 Uhr, Kirche St. Vinzenz in Stetten:**
Ökumenisches Friedensgebet.
- **Jeden Freitag ab 18. März 2022 um 20:00 Uhr, Kirche St. Josef in Bellikon:**
Ökumenisches Friedensgebet.
- **Sonntag, 27. März 2022, 16:30 Uhr, Kirche Heiligkreuz in Künten:**
Benefizkonzert mit dem international erfahrenen Pianisten Igor Peterlik.
- **Dienstag, 29. März 2022, 09:00 Uhr, Kirche Gut Hirt in Niederrohrdorf:**
Frühlingsgottesdienst der Frauengemeinschaft Rohrdorf unter dem Thema Frieden. Die Nationalblume der Ukraine ist die Sonnenblume. Wir wollen sie in unsere Gärten pflanzen und mit ihren Strahlen etwas Freude und Licht in die Welt senden.
- **Montag, 11. April 2022, 19:30 Uhr, Kirche Heiligkreuz in Künten:**
Der Kirchenchor Künten lädt zu einem Friedensgebet mit Friedenskerzen und Friedensliedern ein.

